

jueves 21 de noviembre de 2013

Entrega de diplomas de la Universidad de Málaga como reconocimiento a la labor desarrollada por el voluntariado que participó en el Campeonato Europeo Universitario de Fútbol Sala disputado el pasado mes de julio en Antequera

Dicho acto contó con la presidencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, la vicerrectora de Extensión Universitaria de la UMA, Chantal Pérez, el director general de Deportes de la UMA, Pedro Montiel, y el director del IES Pedro Espinosa, Antonio Jesús Fernández.



Todos ellos coincidieron a la hora de alabar el extraordinario e imprescindible papel de los voluntarios a la hora de desarrollar un evento deportivo de máximo nivel como son los últimos campeonatos universitarios que se están desarrollando en nuestra ciudad.

Precisamente, la presencia en Antequera de la vicerrectora Chantal Pérez fue aprovechada también en la mañana del 15 de noviembre para presentar el anuncio oficial de que Antequera será la sede del Mundial Universitario de Balonmano del próximo año 2016, también organizado por la UMA en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera. Esta cita se une también a la celebración del Mundial Universitario de Fútbol Sala de 2014 o la participación de Antequera como sede de la Olimpiada Universitaria de Invierno Granada 2015, lo que pone de relevancia el éxito organizador de nuestra ciudad en eventos deportivos de primer nivel.

